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Interpellanza con risposta orale nel prossima Consiglio Comunale

Oggetto: studi ed eventuali lavori su cunicoli sotterranei/rifugi antiaerei presenti a Cuneo

Avendo appreso, dalla risposta data nello scorso Consiglio Comunale all’Odg presentato
riguardo la proposta dello studio e della valorizzazione dei cunicoli sotterranei di Cuneo,
che tale studio è già stato in parte svolto dalla società All 4U, che lo continuerà anche in
futuro chiediamo:

1) quale tipo di incarico è stato assegnato, se con procedura aperta, chiara e ad
evidenza pubblica come era stato previsto nel nostro precedente OdG, la data di
assegnazione e quali gli obiettivi,

2) una sintesi del lavoro e dei risultati conseguiti finora e se essi siano pubblicati sul
sito del comune,

3) quale importo era stato preventivato, quanto è stato speso finora dal Comune e
quali sono gli importi per studi e lavori previsti in futuro

4) quali i requisiti richiesti, quante ditte sono state invitate e quante hanno presentato
I offerta

I Consiglieri del M5S
Silvia Cina

Manuele Isoardi

La consigliera di Cuneo città d’Europa
Maria Luisa Martello

La consigliera di Grande Cuneo
Laura Menardi
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